



Número 1025

<http://www.ppciudadreal.es/>

07 de septiembre de 2015

Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “En estos meses solo hemos conocido al Emiliano García-Page de la demagogia, las excusas, el sectarismo y los despidos”

### Reunión del Comité de Dirección

Cotillas ha recordado que más de 70 trabajadores de RTVCM han sido despedidos en los últimos días sin recibir explicaciones, empleados que, en su opinión, merecían más apoyo por parte del Gobierno de Page y de los sindicatos “que a veces no están en la defensa de todos los trabajadores”. Ha lamentado que, durante este tiempo, no se haya planteado ninguna solución real a los problemas de la región por parte del Gobierno de Page pese a que “no se le ha podido poner más fácil”. En este sentido, ha recordado que el Tribunal de Cuentas ha reconocido la gestión ejemplar que ha realizado Cospedal en Castilla-La Mancha y que Page ha recibido un reproche por haber intentado engañar a los ciudadanos con la situación económica de la región. Cotillas entiende que esta buena situación económica que ha heredado de Cospedal permite que Page pueda colaborar para dar una solución a los trabajadores de Elcogas una vez que, además, el Gobierno de Mariano Rajoy se ha comprometido a invertir más de 20 millones de euros. No entiende el presidente provincial por qué Page se niega a dar ni un solo céntimo para dar una solución a la empresa de Puertollano cuando el Gobierno del PSOE del que formó parte sí pudo invertir 140 millones de euros en forma de aval para el aeropuerto de Ciudad Real.



Carlos Cotillas presidiendo el Comité de Dirección

## Toledo



**El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “El PSOE ha roto el consenso que existía en la Cámara en el apoyo a los trabajadores de Elcogas”**

---

“Podemos ha votado en contra de que el Gobierno de Castilla-La Mancha aporte soluciones a Elcogas”

Cañizares ha señalado que el Ministerio está dispuesto a aportar 27 millones de euros al año y el bipartito PSOE-Podemos cero. “Ha costado mucho llegar a un acuerdo para aprobar una resolución conjunta en esta cámara para que Elcogas no se cerrase” en la anterior legislatura. “El PSOE se ha cargado este trabajo y no ha tenido ni el más mínimo interés en llamar, ni tan quiera al PP para intentar llegar a un acuerdo”. Ha asegurado que “nosotros tenemos coherencia, porque antes pedíamos al Gobierno de Cospedal que defendiera Elcogas y hoy se lo hemos pedido a Page; pero el PSOE no ha sido coherente, porque no le pide a Page que se implique en la defensa de Elcogas, mientras antes sí se lo pedía a Cospedal”.



Francisco Cañizares

El 30 de septiembre tienen que estar los presupuestos de la Junta listos y ahí “veremos el compromiso de Page con los trabajadores de Elcogas; de lo contrario será un engaño a los trabajadores, a la empresa y a Puertollano”.

## Ciudad Real



**El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Si no acepta la propuesta del Ministerio de Industria, Page será el liquidador de Elcogas”**

---



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha apuntado que, ahora que el Ministerio de Industria se ha comprometido a aportar más de 20 millones de euros para solucionar la situación, Page “tiene la pelota en su tejado y si Elcogas cierra y los trabajadores con los que tantas fotos se hace se quedan en la calle será su responsabilidad”. “Page tiene que explicar muy clarito por qué ha roto el consenso y ha votado en contra de la resolución que presentó el PP, que es exactamente la misma, punto por punto, que la que hace unos meses se aprobó por unanimidad en las Cortes”. “Debe tomar decisiones y quiere seguir enredando en un tema que nos preocupa a todos”. “Lleva poco más de cien días en el Gobierno y ya ha demostrado que, además de ser poco de fiar, es un fraude”.

## ARTÍCULO DE OPINIÓN



**PARTIDO POPULAR  
PUERTOLLANO**

**Juan José Jiménez Prieto  
Portavoz Grupo Municipal Popular y Diputado Regional**

### TODOS PARA LA CONTINUIDAD DE ELCOGAS

Desde el Partido Popular siempre hemos defendido la Tesis de que ELCOGAS se salva, si todos las partes con responsabilidad en ello, colaboran de manera clara y decidida. Y esto lo hemos llevado a la práctica antes y ahora, en la Junta y en el Ayuntamiento de Puertollano, cuando gobernábamos y ahora que no lo hacemos.

En todas las propuestas, mociones y resoluciones nuestra postura ha sido exigir al Ministerio, exigir a la empresa y exigir al Gobierno de la Junta. Esta fue nuestra postura cuando en septiembre de 2014 y marzo de 2015 (gobierno de Cospedal) acordaban por unanimidad PP y PSOE aprobar en las Cortes resoluciones en este sentido, donde también se exigía al Gobierno de Cospedal su colaboración (Instan al Gobierno de Castilla la Mancha a que intensifique las Gestiones con el Ministerio y que además ponga otras medidas complementarias para garantizar la viabilidad económica de ELCOGAS). Estas mismas exigencias al Ministerio, a la Empresa y a la Junta son las que ha mantenido el PP en Puertollano siempre cuando ha habido acuerdos conjuntos y cuando no los ha habido.

La COHERENCIA es necesaria para todo, es un signo de seriedad y de responsabilidad y en los políticos es imprescindible, sin coherencia no existe credibilidad y un político que no tenga credibilidad es mejor que se dedique a otra cosa.

El Partido Popular en las Cortes propuso para su aprobación, al resto de los grupos, la misma resolución que había sido aprobada por unanimidad con el PSOE en Marzo de 2015. Ahora el PSOE no la acepta porque les obligaría a colaborar. En Marzo de 2015 les parecía bien que colaborara Cospedal, pero ahora no ven bien que colabore Page. Este cambio es una falta clara de coherencia, pero además puede suponer un problema grave si realmente no quiere colaborar para la solución de Elcogas.

Todo el que de una y otra forma tenga la posibilidad de arrimar el hombro ha de hacerlo. Esta es la única manera de salvar Elcogas y por supuesto, el Ministerio, la Empresa y el Gobierno de la Junta no tienen excusa.

Hasta ahora todas las noticias corroboran la aportación del Ministerio (20 millones de euros) pero falta lo demás. De momento el Gobierno de Castilla la Mancha (Sr.Page) 0 euros. Confiamos en que esa disposición que refiere, para continuar dialogando con el Ministro, se traduzca en hechos concretos porque Elcogas lo necesita.

## Los Cortijos



### Los diputados provinciales, Miguel Angel Rodríguez y Miguel Angel Valverde visitan la localidad

---

Miguel Ángel Rodríguez y Miguel Ángel Valverde, viceportavoces del Grupo Popular en la Diputación Provincial de Ciudad Real, han mantenido una reunión de trabajo con el PP de Los Cortijos en la que estuvo presente la alcaldesa de la localidad, Beatriz García. En dicho encuentro han tenido ocasión de conocer el buen trabajo que están realizando García y su equipo al frente del Consistorio así como Aranzazu García en la Junta Local del PP. Asimismo, ambos diputados han escuchado sus propuestas y han tomado nota de las principales reivindicaciones del municipio para trasladarlas a la Diputación Provincial.



Rodríguez y Valverde con el Grupo Municipal Popular y la presidenta local del PP

## Ciudad Real



### El Grupo Popular insta al Gobierno municipal a que devuelva durante este mes el 26% de la paga extra a los funcionarios

---



Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento

El Grupo Municipal Popular se ha reunido, bajo la presidencia de Rosa Romero, para analizar el inicio del curso político y planificar las actuaciones a realizar por parte de los concejales "populares". Se han congratulado de la medida aprobada por el Consejo de Ministros el pasado viernes, para que a través de un crédito extraordinario se produzca la devolución del 26,23% de la paga extra detrída a los funcionarios en 2012. "Este segundo pago obedece al compromiso del PP de devolver las cantidades adeudadas a los funcionarios, con motivo de la crisis, una vez que la recuperación económica es un hecho".

"A diferencia del gobierno socialista, que jamás devolvió a los funcionarios la pérdida de poder adquisitivo que sufrieron durante su gobierno, el PP quiere agradecer así el esfuerzo realizado por este colectivo que junto a la sociedad en general, ha ayudado a que la situación económica actual sea mucho mejor que hace tres años". Así, el Grupo Popular insta al Ayuntamiento de Ciudad Real para que devuelva la parte detrída a los funcionarios del Ayuntamiento en la próxima nómina de septiembre, tal y como va a hacer el Gobierno central con sus funcionarios, lo que supondría, además, una ayuda para las familias en este inicio del curso escolar, que tanto gasto conlleva.